

祭 秋まつり開催 ~9月6日(水) 返ります。最後に 作業などについて掲載しています。

久しぶりにご家族様をお招きして「秋祭り」を開催しました。施設内という事で例年とはやや異なりましたが、それでもとても楽しい一日となったのではないのでしょうか？ゲームあり昼食あり、抽選会ありと盛り沢山の内容。また、愛らんど喫茶「愛 Café」と製品販売の「愛らんどストア」の販売もありました。おかげさまで、たくさんの方々にご購入いただき、思った以上の売り上げとなりました。この場をお借りしてお礼申し上げます。ありがとうございました。イベントは「愛らんど」対「あゆ夢」で行われ、今度こそ負けられないぞ！と頑張りました。

イベント①「射的対決」



事前に「ダンボール製」か本物仕様の「ライフル」か選び数字の書いている「的」を狙う競技。謎の自衛隊員2名のサポートを受け、それぞれが高得点を



目指して頑張りました。「ライフル」を選んだ三人は「楽しかった」と大満足。結果は、練習の成果を発揮し、なんと！「82点」対「204点」で大勝利。



イベント②「輪投げ対決」

事務長手作りの「輪投げマシーン」手動ではありますが回転します。時間内に何本入るかを競いました。赤のボールの方が高得点。ねらい目！



数日間練習したかいがあってこの競技も勝利！しました。



「1200点」対

「1530点」でした。ここまでは順調に勝ち進んでいた愛らんどチーム。やはり練習したかいがありました。

イベント③「おかしすくい対決」

最後のゲームは「輪投げ」でも使ったマーシンの再登場。たくさんのお菓子をどれだけゲットできるかの競技。手動で回すため



以外に難しい。これは練習なしのぶっつけ本番！大差で完敗。「14,000点」対「10800点」でした。利用者さんだけでなく、ご家族様や職員



対決もあり大盛り上がり！最終戦という事もあり、声援もヒートアップ！「おかあさ～ん！頑張って～」「おとうさん！頑張って～」と言った感じ。このあと、結果発表がありました。まさか！まさか！……。泣。結果は残念でしたが、楽しかったのでめでたし、めでたし…といったところではないのでしょうか？

